

BOLETÍN No. 474 ->>

Vínculo con el Patronato de Banco de Ojos y Tejidos permitirá crear convenios de colaboración para que alumnos de la UAA realicen su servicio social y prácticas profesionales.

Estudiantes UAA podrán incrementar su experiencia académica en el área de su formación e incluso, al momento de egresar, ya cuenten con un trabajo en su área correspondiente: RMR

La colaboración entre la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Patronato de Banco de Ojos y Tejidos de Aguascalientes permitirá a los alumnos del Centro de Ciencias de la Salud (CCS) obtener herramientas para el desarrollo de conocimiento y establecer una estrecha vinculación con médicos de gran renombre en el campo de la medicina pertenecientes al patronato; así lo dio a conocer José de Jesús Hernández Palacios, profesor del departamento de Salud Pública de la UAA.

Hernández Palacios enfatizó que el vínculo con el Patronato de Banco de Ojos y Tejidos permitirá crear convenios de colaboración para que alumnos de la UAA realicen su servicio social y prácticas profesionales directamente en dicha instancia. Además dijo que son seis profesores e investigadores quienes trabajan en este proyecto de vinculación que dará beneficios al sector académico de las licenciaturas pertenecientes al Centro de Ciencias de la Salud.

Por su parte, Ricardo Magdaleno Rodríguez, presidente del Patronato de Banco de Ojos y Tejidos de Aguascalientes, mencionó que el organismo que preside en colaboración del Club Rotario del estado y el Colegio de Oftalmología de Aguascalientes, ha trabajado durante 24 años para ofrecer servicios a los sectores vulnerables de la entidad, teniendo como uno de sus objetivos crear alianzas con instituciones como la UAA, la cual se beneficiará al acercar a los estudiantes al panorama profesional mediante capacitación y práctica, de tal manera que podrán incrementar su experiencia académica en el área de su formación e incluso, al momento de egresar, ya contar con un trabajo en su área correspondiente.

Durante el evento, Miguel Jiménez Puga, responsable del proyecto sobre banco de piel, donde actualmente participa la Autónoma de Aguascalientes, ofreció una conferencia magistral respecto a investigaciones y avances que se han alcanzado en dicho proyecto, abordó la importancia de que el médico conozca aspectos como la prevención y tratamiento adecuado de quemaduras, además compartió información sobre el cultivo de piel para pacientes con quemaduras severas o alteraciones como pie diabético y úlceras varicosas.

Durante el ciclo de conferencias impartidas por médicos pertenecientes al patronato, se abordaron temas como la procuración y trasplante de corneas, banco de ojos y glaucoma, rinopatía diabética, legislación sobre donación de órganos y tejidos, prevención de quemaduras, banco de sangre, entre otros.

